



OGDEN

CANADA
Province de Québec
MRC de Memphrémagog
Municipalité d'Ogden

AVIS PUBLIC

Règlement n° 2022.09 concernant les limites de vitesse

Veillez prendre avis que lors d'une séance ordinaire de son conseil tenue le 14 mars 2022, la Municipalité d'Ogden a adopté le Règlement n° 2022.09 concernant les limites de vitesse.

Ce règlement n° 2022.09 aura pour objet de fixer les limites de vitesse à 70 km/h sur tous les chemins municipaux d'Ogden sauf les exceptions énumérées dans le règlement, où les limites de vitesse seront maintenues à 50 km/h.

Le règlement n° 2022.09 entre en vigueur le 23 mars 2022.

Tout intéressé peut prendre connaissance dudit règlement aux heures ordinaires d'affaires de la municipalité au bureau situé au 70 chemin Ogden, à Ogden.

Donné à Ogden ce 23 mars 2022,

VICKIE COMEAU

DIRECTRICE GÉNÉRALE & GREFFIÈRE-TRÉSORIÈRE

CERTIFICAT DE PUBLICATION (Article 420)

Je soussignée, Vickie Comeau, Directrice générale et greffière-trésorière de la Municipalité d'Ogden, certifie sous mon serment d'office que j'ai publié l'avis public annexé aux présentes, en affichant une copie aux deux endroits d'affichage désignés de la municipalité le 23 mars 2022, entre 8 h et 20 h.

En foi de quoi, je donne ce certificat, ce 23^e jour du mois de mars 2022,

VICKIE COMEAU

DIRECTRICE GÉNÉRALE & GREFFIÈRE-TRÉSORIÈRE



OGDEN

CANADA
Province of Quebec
MRC of Memphrémagog
Municipality of Ogden

PUBLIC NOTICE

Bylaw no. 2022.09 respecting the speed limits

Please be advised that at a regular meeting of Council held on March 14th 2022, the Municipality of Ogden has adopted Bylaw No. 2022.09 respecting the speed limits.

The purpose of Bylaw No. 2022.09 is to set the speed limit at 70 km/hr on all municipal roads in Ogden with the exceptions listed in the by-law, where the speed limit will remain at 50 km/hr.

By-law 2022.09 comes into force on March 23rd, 2022.

Any interested person may consult the said bylaw at the office of the municipality located at 70 Ogden Road, in Ogden, during normal business hours.

Given at Ogden on March 23rd, 2022,

Vickie Comeau
Director General & Clerk-Treasurer

CERTIFICATE OF PUBLICATION (Section 420)

I the undersigned, Vickie Comeau, Director General and Clerk-Treasurer of the Municipality of Ogden, certify under my oath of office. that I have published the above public notice by posting a copy thereof at each of the two bulletin boards designated by the Municipality, on March 23rd, 2022 between 8:00 a.m. and 8:00 p.m.

In testimony whereof I give this certificate, this 23rd day of March, 2022,

Vickie Comeau
Director General & Clerk-Treasurer